
20.01.2023 Siedlungsversammlung       SiKo Im eisernen Zeit 

Protokoll Siedlungsversammlung 20. Januar 2023 

Ort: Gemeinschaftsraum Im eisernen Zeit, Stüssistrasse 39  

Zeit: 19:00 Uhr  

 

• Begrüssung.	
• Traktanden	werden	verlesen.	
• Rückblick	durch	Sergio.	
• Biodiversitätsprojekt:	Kommentar	Patrick	zur	Sensenmähung:	weniger	oft	mähen.	

Besser	für	Insekten,	weniger	Lärm.	Sensen	mussten	angeschafft	werden	(2	Stück).	
Gleich	wie	an	WA.	

• Neubau	RO,	Kommentar	Oli:	Umweltschutzgesetz	vs.	Lärmschutzgesetz.	
Ursprüngliches	Projekt	(ohne	Anpassungen	der	Küchen)	könnte	realisiert	werden.	Zeit	
Baustart	in	ca.	3-4y.	

• Umgestaltung	Innenhof	IEZ:	mehr	Infos	folgen	im	Frühling	
• Kommunikationskommission:	Kommunikationskommission	soll	sich	in	Zukunft	

anstelle	des	Vorstands	mit	den	SiKos	treffen.	
• Auslagerung	Hauswart:	Smartwart	(Omar)	macht	Reinigung	und	Grünpflege.	
• Auslagerung	Buchhaltung	und	Kontoführung	(neues	Konto):	Netz-Genossenschaft	(im	

Grundmodul);	wenig	teurer	als	ein	Verwalter	
• Verwaltung	übernehmen	ad	interim	Tanja	und	Mira	
• Es	wird	ein	Vorstandsmitglied	gesucht	(Rücktritt	Andreas	Meier	per	Frühling	2023)	
• Jahresrechnung:	Kontostand	sinkt	von	ca	7000	auf	ca	5000.-	(ab	1.12.	fehlt	noch	der	

Kontostand);	Anschaffung	Veloständer,	Tisch	und	Sonnenschirme	
• Verabschiedung	Claudia	
• Aufruf	für	neues	SiKo-Mitglied:	Irene	meldet	sich	als	weiteres	Mitglied	
• SiKo-Wahl:	Alle	Kandidatinnen	werden	einstimmig	gewählt	
• Ausblick:	weitere	Ideen:	Entsorgungs-/Entrümplungstag	evtl.	mit	Tauschgelegenheit	

kombiniert	(13	Stimmen	Ja,	keine	Nein;	Mira	hätte	Erfahrung	damit),	Grillnachmittag	
und	Samichlaus/Weihnachtsbaum	wird	gewünscht	(8	Ja,	1	Nein),	Brunch	19xJa,	Herbst	
11xJa,	Halloween	0	

• Pizzaofen	ist	wieder	ganz	
• Gemeinschaftsraum:	Ambiente,	Vorhänge	(sind	licht-,	schall-	und	wärmedicht,	aber	

nehmen	Düfte	an,	Schienen	passen	nicht,	zu	schwach),	Licht	(dimmbar),	Möblierung	
sorgt	für	Diskussionen	(gewisse	Flexibilität	zur	Gestaltung,	sollte	kein	Abstelllager	
sein)	->	es	wird	eine	gemeinsame	Info	geben	von	SiKo	und	Vorstand	zusammen	mit	
Gestaltungsinfo	Innenhof 
Bessere	Lampen	für	den	Weihnachtsbaum	gewünscht	(Patrick	macht	einen	Vorschlag)	

	
Freundliche	Grüsse	
Für	das	Protokoll	Mischa	Haeberli	
Siedlungskommission	im	eisernen	Zeit	&	Rotbuchstrasse	
	
 
 
 
 


